



COMPRARÁN EQUIPOS.

Financian proyectos para equipar al hospital regional de Iquique

● Ayer el Consejo Regional financió, con \$3.700 millones, dos proyectos para equipar al hospital regional; iniciativas presentadas por el Servicio de Salud Tarapacá. El primero de ellos es la iniciativa llamada "Reposición y adquisición equipos y equipamiento Unidad Paciente Crítico Adulto Iquique", el que dotará al Hospital de Iquique con 10 carros de procedimiento y un total de 154 equipos, como dos analizadores de sangre portátil, 45 camas eléctricas, cinco centrales de monitoreo, dos ecocardiógrafos doppler color, dos ecógrafos, cuatro electrocardiógrafos, un electroencefalógrafo y siete generadores de pulso para marcapaso externo, 40 monitores multiparámetro de alta complejidad y 24 ventiladores mecánicos invasivos, entre otros. El segundo corresponde al proyecto llamado "Adquisición equipo iluminador de patógenos y fraccionamiento automático, UTM, Hospital", el cual entregará mayor autonomía al Banco de Sangre del principal recinto asistencial de la región. 